

**SECRETARÍA DE SEGURIDAD CIUDADANA**



Patrullan SSC, PBI y Tránsito la zona del atentado a Secretario

# Refuerzan vigilancia en Lomas tras ataque

**Detectan los vecinos que agentes portan, incluso, armas largas durante los rondines**

ULISES LEÓN

Desde el atentado en contra del Secretario de Seguridad Ciudadana, Omar García Harfuch, se ha reforzado la seguridad en Lomas de Chapultepec, en la Alcaldía Miguel Hidalgo.

A decir de Trinidad Belaunzarán, presidenta del Observatorio de Seguridad Ciudadano, tanto elementos de la Policía capitalina, de la PBI y de Tránsito comenzaron a portar armas largas en los días siguientes al incidente.

“Traen todos los policías armas largas que no traían antes. Esto es en todo el sector y también en la parte de apoyo vial.

“El otro día fueron a hacer una diligencia de Tránsito y también llegó uno de los policías con arma larga”, describió Belaunzarán.

El cambio habría sido sólo para los uniformados adscritos al Sector Chapultepec, que comprende colonias como Reforma Social, Lomas de Virreyes y parte de Bosques de las Lomas; y para los agentes de Tránsito en las

Zonas 5 y 6.

La también vecina comentó que, aunque no es perceptible un incremento en el número de elementos, los jefes de sector les han informado que los fines de semana acuden a apoyar de otros sectores.

“En cuanto a los rondines, el otro día, por la tarde, estuve caminando desde Amatepec hasta el punto de Reforma y Monte Blanco (donde ocurrió el atentado), todo el tramo estuvo lleno de rondines y de patrullas”, agregó Belaunzarán.

Un vecino de Lomas de Virreyes refirió que el refuerzo policial es perceptible también durante las noches.

“Veo que sí se ha reforzado porque lo escuchas todas las noches con las sirenas de las patrullas; siempre han pasado, pero ahora es más frecuente, he visto hasta dos juntas durante sus vueltas”, dijo.

En un recorrido por las avenidas de la zona, REFORMA corroboró la portación de armas largas en elementos

de ambos cuerpos policiacos.

De la PBI, estaban en los cruces de Prado Sur y Avenida Explanada, así como en Paseo de las Palmas y Periférico; mientras que se detectó a agentes de Tránsito en Paseo de Reforma y Montes Urales. Incluso, fue observada una unidad con militares armados.

La mañana del 26 de junio, un grupo de sicarios, presuntamente del Cártel Jalisco Nueva Generación, atentó contra la vida del Jefe de Policía en la cruce de Monte Blanco y Paseo de la Reforma.

En el evento, tres personas perdieron la vida, dos de ellos elementos de seguridad y una civil; de las 19 personas detenidas, al momento 12 han sido vinculadas a proceso.

Apenas el lunes y tras dos cirugías, García Harfuch salió del Hospital Médica Sur y su salud se reporta estable, pero aún no se reincorpora de forma presencial a sus funciones.



Reforzan

Página: 1

Sección: OP

Fecha: 11 JUL 2020



**EN GUARDIA.** A dos semanas del atentado, elementos de distintas corporaciones patrullan en Lomas de Chapultepec.



**Incluso** agentes de Tránsito portan armas largas.



### Crímenes en Pedregal

En la colonia han detectado nuevos métodos del hampa.

#### Vecino del Pedregal

Te dicen que vienen del INE o del SAT o de alguna dependencia pública, llegan trajeados, que llegan a entregar un documento y cuando abren, **arrancan con el asalto**.

Modifican criminales su modus operandi, acusan vecinos

# Adaptan en Pedregal métodos para asaltar

**Simulan ladrones ser personal del INE, SAT o repartidores de apps móviles**

ALEJANDRO LEÓN

Durante la pandemia, ladrones han ideado nuevos métodos para asaltar a vecinos y casas de la Colonia Jardines del Pedregal, en Alvaro Obregón.

Mientras colonos reportan que los delincuentes in-

terceptan a repartidores de comida para hacerse pasar por ellos y así ingresar a los hogares, autoridades tienen identificado que asaltantes extranjeros rentan autos lujosos para bosquejar las residencias que robarán.

Un vecino de Jardines del Pedregal, quien pidió omitir su nombre, relató que también los asaltantes fingen ser trabajadores del Instituto Nacional Electoral o del Ser-

vicio de Administración Tributaria e intentan ingresar a las casas.

“Están llegando y tienen tu INE y te dicen que vienen del INE o del SAT o de alguna dependencia pública, que llegan trajeados, que llegan a entregar un documento y cuando abren, arrancan con el asalto”, aseguró.

En una grabación que

CD



*Crímenes en pedregal. @*



Especial

**IN FRAGRANTI.** El sistema de vigilancia de una casa captó cuando tres sujetos intentaron brincar una barda, pero la alarma sonó y éstos mejor huyeron.

captó el 6 de julio una de las cámaras de seguridad, instalada en una de las casas del Pedregal, se observa cómo tres sujetos intentan entrar a un domicilio escalando las paredes.

Uno de ellos se apoya en las piernas de su cómplice para empezar a subir la pared, pero la alarma de la casa se activó y los tres agresores se retiraron caminando.

“Tienen como diferentes métodos. Algunos se hacen pasar por repartidores de Rappi, otros se meten cuando estás cerrando la puerta del garaje, otros van bosquejando la zona y una vez que estás dormido, se saltan la barda”, señaló otro colono.

Marcela Muñoz, directora de Seguridad Ciudadana de la Alcaldía Álvaro

Obregón, explicó que tan sólo en esta semana se registraron dos robos a cuentahabientes en Jardines del Pedregal y en la Colonia Florida.

En ambos casos los agresores eran colombianos y fueron detenidos.

Detalló que venezolanos y colombianos rentan automóviles de lujo para pasar desapercibidos mientras circulan por el Pedregal, pero en realidad merodean las actividades de los vecinos y el tipo de medidas de seguridad que tienen las casas, para posteriormente ingresar y saquearlas.

Aseguró que la incidencia delictiva disminuyó en Jardines del Pedregal, aunque cuestionó que el Ministerio Público libere con laxitud

a los detenidos que presenta la Policía adscrita a la Alcaldía por los robos antes mencionados.

“También tenemos esta terrible situación ante el Ministerio Público, que nosotros vamos, ponemos a disposición y la ley no nos apoya, o sea, el Ministerio Público los suelta.

“La verdad es que salen muy rápido y al estarlos poniendo y poniendo a disposición. La verdad es que esta gente no cambia, ése sí es un modus operandi”, dijo Muñoz en entrevista.

El 9 de julio, otros extranjeros bajaron el aire a las llantas del automóvil a un vecino y, al salir del banco, los asaltantes le ofrecieron cambiar el neumático como pretexto para robarle el dinero.

**Vecino de Jardines del Pedregal**

Se hacen pasar por repartidores de Rappi, otros se meten cuando estás cerrando la puerta del garaje, otros van bosquejando la zona y una vez que estás dormido, se saltan la barda”.

**Marcela Muñoz, de Seguridad Ciudadana de AO**

También tenemos esta terrible situación ante el Ministerio Público, que nosotros vamos, ponemos a disposición y la ley no nos apoya.

La verdad es que salen muy rápido y al estarlos poniendo y poniendo a disposición”.



Página:

21

Sección:

Fecha:

11 JUL 2020

## El poder de la "fuerza moral" 11

La "fuerza moral" del gobierno es la vía más poderosa para combatir las actividades ilícitas, incluso por encima de la fuerza física o bruta, aseguró el presidente Andrés Manuel López Obrador.

En conferencia de prensa se le planteó si México está preparado para una escalada de violencia, tras el atentado contra el secretario de Seguridad de la Ciudad de México, a lo cual respondió: "Esos atentados son repudiados por la mayoría de los mexicanos. Entonces, los que hacen eso no obtienen ningún resultado, eso es cero, es la nada, porque hay un consenso general en favor de la paz en el país".

Destacó que "es público y notorio que hay gobernabilidad y afortunadamente estamos consiguiendo la paz, no queremos la guerra". Reiteró el llamado a quienes delinquen a pensar en sus familias y en México.

Fabiola Martínez y Alma Muñoz



## CENTRAL DE ABASTO

# Los mandó al diablo y se quitó la vida

ALBERTO JIMÉNEZ

### Un joven cargador se enrolló un lazo al cuello y se ahorcó frente a todos

**C**omerciantes de la letra W de la Central de Abastos observaron los momentos previos al suicidio de un diablero, el cual fue localizado minutos después sin signos vitales.

"Como a las seis y media pasamos por el pasillo y vimos al chavo que se veía medio pedo; Se estaba amarrando un lazo al cuello y le preguntamos que qué hacia (...) nos contestó que nos fuéramos a la chingada", detalló un cargador de las bodegas.

Los testigos explicaron que, al no conocer al varón de aproximadamente 30 años, continuaron con sus jornadas laborales, que en ese horario requieren concentración total.

"Teníamos mucha chamba por eso nos fuimos a seguir descargando. Como a la media hora nos volvimos a asomar y ya estaba el chavo todo morado, yo creo que ya había fallecido", agregó.

Al menos diez comerciantes afirmaron que llamaron a los números de

emergencia y solicitaron apoyo a los policías, quienes llegaron una hora después. "Cuando destapamos una cerveza llegan en 5 minutos a pedirnos dinero; cuando pasa una emergencia se hacen los sordos".

Paramédicos adscritos a la alcaldía Iztapalapa arribaron al pasillo 5 de la letra W para brindarle primeros auxilios al diablero; luego de revisar sus signos vitales diagnosticaron su muerte.

Cinco agentes de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) de la Ciudad de México acordonaron el espacio y colocaron mamparas de lona alrededor del cuerpo sin vida para evitar que fuera fotografiado.

Los uniformados se entrevistaron con propietarios de las bodegas aledañas, a fin de obtener las imágenes de cámaras de seguridad y aportar datos a la carpeta de investigación.

Tres horas después de que se confirmara la muerte del carretillero, servicios periciales de la Fiscalía General de Justicia (FGJ) capitalina intervinieron en el lugar.

Durante media hora tomaron fotografías del cuerpo e indicios y recolectaron datos de prueba; finalmente, levantaron el cuerpo y lo trasladaron al anfiteatro correspondiente para practicarle la necropsia de rigor.



ANÁHUAC

# Te pueden volar cabeza por \$2,500 en la CDMX

LUIS CARRILES Y ALBERTO JIMÉNEZ

**El Gordo recibió tremenda golpiza, después de asaltar una tienda de conveniencia, por parte de dos guardias**

**E**ran poco antes de las 12:30 horas cuando del OXXO salió corriendo "El Gordo" hacia el poniente sobre la calle de Lago Trasimeno, en la colonia Anáhuac, iba en graciosa huida buscando llegar a su refugio, ubicado al parecer una colonia más adelante.

Pero no iba solo, detrás suyo iban dos guardias de seguridad privada lo persiguieron por al menos tres calles para darle alcance casi en la esquina de Lago Mask, ahí sonaron dos detonaciones y El Gordo terminó de cara al suelo mientras los guardias, literalmente, lo montaban para asegurarlo.

Los perseguidores, con corte militar, de entre 25 y 30 años, vestidos de negro con una playera con logo de una empresa de seguridad privada lo amagaron con un arma tipo escuadra negro que pusieron sobre su cabeza. No se veía sangre pese al sometimiento.

Presuntamente "El Gordo" había cometido un asalto y su botín era de unos 2 mil 500 pesos, asustado al sentir el arma sobre el rostro, la cabeza, el cuello y las costillas lloraba mientras los curiosos se asomaban por todos lados, eran las 12:35, su aventura estaba a punto de terminar.

Lloraba y solo alcanzaba a balbucear su "ya estuvo carnal, ya estuvo" mientras sen-



El agresor fue llevado a un hospital, tras golpiza que recibió /FOTO: ESPECIAL

tía el cañón. Los vecinos de Trasimeno y Mask estaban con el teléfono en la oreja mientras se preguntaban qué pasaba. Lo que los puso en alerta fueron las detonaciones hechas sobre la calle en cuestión.

Llamadas al 911 y a las patrullas del sector hechas por los vecinos hicieron que a la zona llegaran al menos unas 7 patrullas y camionetas de seguridad pública, incluso una ambulancia privada se apersonó en el sitio.

"El Gordo" fue levantado primero en la batea de una camioneta oficial de la SSC-CDMX y luego fue cargado en vilo hacia una ambulancia particular que se perdió por calles de la colonia.

Momentos después, el presunto asaltante fue ingresado a un hospital cercano para recibir apoyo especializado luego de recibir una golpiza.

Los uniformados capitalinos detuvieron a los dos guardias privados de seguridad y



Los elementos de seguridad privada fueron detenidos y llevados ante el MP, en Miguel Hidalgo /FOTO: ESPECIAL

los pusieron a disposición del Ministerio Público de la alcaldía Miguel Hidalgo.

La empleada de la tienda y víctima del asalto, fue presentada ante las autoridades para que rindiera su declaración de lo ocurrido e identificara a "El Gordo" como el autor material del delito.



## Discusión familiar termina en tragedia

**ALBERTO JIMÉNEZ**

Una pelea entre familiares dejó un saldo de un muerto y dos heridos por arma blanca; el presunto responsable fue detenido por policías preventivos y trasladado a un hospital cercano con múltiples heridas en el rostro.

La tarde de este viernes, vecinos de la colonia Viaducto Piedad, en la alcaldía Iztacalco, escucharon los gritos de las personas que se encontraban al interior de un pasillo.

Via telefónica, solicitaron ayuda a policías de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) de la Ciudad de México, quienes al llegar se entrevistaron con una de las víctimas, de 32 años.

El varón refirió que su padre y tío comenzaron una discusión y que, en el momento más álgido de la tarde, su tío tomó un cuchillo y agredió a ambos en múltiples ocasiones.

Paramédicos -adscritos a la alcaldía Iztacalco- diagnosticaron la muerte de un hombre de 60 años, y al denunciante de 32 años, con una lesión a la altura de las costillas, por lo que lo trasladaron a un hospital para su atención médica de-

finitiva.

La víctima mortal quedó recostada en un estrecho pasillo sobre una gran mancha de masa encefálica, por lo que presumiblemente sufrió varias puñaladas en el cráneo.

Después del ataque, agentes de la SSC-CDMX se aproximaron al lugar para brindar apoyo. Ya en el sitio recibieron detalles sobre el responsable, por lo que lo detuvieron de inmediato.

El hombre de 45 años fue puesto a disposición del agente del Ministerio Público, quien determinará su situación jurídica en las próximas horas.

Finalmente, servicios periciales de la Fiscalía General de Justicia (FGJ) capitalina levantaron el cadáver y lo llevaron al anfiteatro correspondiente para practicarle la necropsia de rigor.



# Balacera en la GAM deja un muerto

**SALVADOR TREJO**  
GRUPO CANTÓN

**CIUDAD DE MÉXICO.-** En un presunto ajuste de cuentas, un hombre fue acribillado a balazos la tarde de ayer en calles de la colonia Villa de Aragón, en la alcaldía Gustavo A. Madero.

Vecinos de las calles Villa Camara y 412 fueron testigos del

sangriento suceso, en el que un hombre perdió la vida al recibir más de 15 impactos de bala a manos de desconocidos, quienes escaparon a bordo de una motocicleta con rumbo desconocido.

El hecho provocó una enorme movilización policiaca, sin embargo, los responsables del homicidio lograron darse a la fuga con rumbo desconocido.

Hasta el cierre de estas lí-



*No tuvo tiempo de escaparse*

neas se desconocía el móvil del ataque armado, aunque por la forma en que sucedieron los hechos todo apunta a una posible vendetta.



13 tarjetas bancarias llevaban en su poder los delincuentes peruanos



Llevaban varios plásticos

Se investiga cómo entraron al país

### PERUANOS DELINQUEN EN LA CDMX

# ROBAN TARJETAS EN LOS CAJEROS

SALVADOR TREJO  
GRUPO CANTÓN

## Retenían los plásticos de cuentahabientes para gastarse el dinero y después clonarlos

**CIUDAD DE MÉXICO.-** Una mujer y un hombre de nacionalidad peruana, fueron detenidos con 13 tarjetas bancarias clonadas de las que no pudieron acreditar su legal procedencia.

El hombre, de 37 años de edad, y la mujer de 40 años, ambos de nacionalidad peruana, fueron asegurados, en el área de cajeros automáticos de la sucursal Citibanamex San Cos-

me, ubicada en la calle Ribera de San Cosme, colonia Santa María La Ribera, en la alcaldía Cuauhtémoc, donde colocaban trampas para retener tarjetas de los clientes.

Después de apoderarse de los plásticos, los defraudadores se dedicaban a hacer compras y clonar las tarjetas para seguir utilizándolas.

La pareja fue puesta a disposición del agente del Ministerio Público correspondiente, quien continúa con las investigaciones, ya que se presume que el hombre y la mujer pertenecen a una banda de los llamados desplazadores que operan en distintas alcaldías de la Ciudad de México.

Cabe mencionar que en los últimos meses han sido capturados infinidad de delincuentes de nacionalidad venezolana y colombiana que se dedican a esta ilícita actividad y es la primera vez que se tiene conocimiento de delincuentes peruanos dedicados a desplazar las tarjetas bancarias.



R-10

**SALVADOR TREJO**

purozenk5@gmail.com



## Con la misma vara

El día de ayer me llegó información del apañón de dos tiras acusados de extorsión en pandilla, los cuales fueron atorados por órdenes expresas del shaka de la Secretaría de Seguridad ciudadana (SSC), Omar García Harfuch.

Se trata de los gandallas azules Carlos Martínez y Arturo Nájera, del Sector Aragón, quienes se torcieron gacho y le pegaron a Roberto bien y bonito exigiendo varo a sus víctimas a cambio de no clavarlas al botellón.

Y qué bueno que el mero mero petatero de la SSC mandó a arrestarlos y ponerlos a disposición de la Fiscalía chilanga para que los metan a chirona, pero eso mismo debería de hacer con tochos los cuicos que se tuer-

cen, principalmente con sus jefazos de sector que dejan mucho qué desear con sus actitudes.

Aquí la positiva es que Harfuch mida con la misma vara y no nada más cuando se trate de la tropa los exhiba como a estos batos.

Ahí tiene pendiente sobre la mesa la acusación por lesiones contra el jefe Ome-ga de Venustiano Carranza, Javier Eduardo Soler Rosas, quien le puso sus catorrazos a una jainita por un ataque de celos.

Si Harfuch quiere poner orden, también debería de darle su escarmiento a los jefes policíacos que se pasan de lanzas, pa' que los demás le midan el agua a los camotes. ¿No?

**FGJCDMX**



# Indagan armas usadas contra Harfuch

ROLANDO HERRERA  
Y CLAUDIA GUERRERO

La Fiscalía General de la República (FGR) y la Agencia de Alcohol, Tabaco, Armas de Fuego y Explosivos (ATE, por sus siglas en inglés) trabajan en la identificación de las armas utilizadas en el atentado contra Omar García Harfuch, Jefe de la Policía de la Ciudad de México.

El Canciller Marcelo Ebrard dijo ayer que en este caso se tiene todo el apoyo y la colaboración del gobierno de Estados Unidos.

“Respecto al atentado al Secretario de Seguridad en la Ciudad, también se está haciendo la investigación respecto a las armas, eso ya se hizo, se va a aplicar el

E-Trace”, indicó el titular de Relaciones Exteriores.

El E-Trace es un programa informático de colaboración entre México y Estados Unidos que se puso en marcha en enero de 2008 con la intención de identificar y rastrear las armas decomisadas en México.

A pregunta expresa sobre si el arsenal utilizado en el ataque contra García Harfuch, ocurrido el pasado 26 de junio, pudiera formar parte del programa denominado Rápido y Furioso, Ebrard descartó tal posibilidad.

“Son armas más recientes respecto a Rápido y Furioso, son armas más recientes, no necesariamente son las mismas, para aclarar”, enfatizó.

Sobre Rápido y Furioso,

programa implementado entre 2009 y 2010 con la intención de ubicar las rutas que seguían las armas al cruzar la frontera norte e identificar a las bandas de contrabandistas implicadas en el trasiego, el Canciller dijo que el Gobierno de EU dio respuesta a la nota diplomática sobre el caso.

“El día lunes recibimos respuesta a la nota diplomática por la importancia que tiene para México, evidentemente se refiere, veo muchísima información que ya está publicada e información que todavía no se había publicado, ya se puso a disposición de la Fiscalía General de la República porque ellos tienen como tú sabes una carpeta de investigación sobre este asunto”, informó.



APOYA EU A FGR EN INDAGATORIA POR ATENTADO

# HEY, 'AMIGOUS'



**APLICAN PROGRAMA DE COLABORACION PARA RASTREAR ARMAS**



**JUNIO 27**  
Omar García Harfuch, en el hospital.

## 414

casquillos

encontrados en el lugar del ataque, entre ellos de fusiles Barret calibre .50



**JUNIO 26**  
Un arsenal fue decomisado tras el atentado.



Página:

S

Sección:

cd

Fecha:

11 JUL 2020

Apoya EU A FGM... (2)

ROLANDO HERRERA Y CLAUDIA GUERRERO

La Fiscalía General de la República (FGR) de México y la Agencia de Alcohol, Tabaco, Armas de Fuego y Explosivos (ATF, por sus siglas en inglés) de Estados Unidos trabajan en la identificación de las armas utilizadas en el atentado contra Omar García Harfuch, Jefe de la Policía de la Ciudad de México.

El Secretario de Relaciones Exteriores, Marcelo Ebrard, dijo que este caso se tiene todo el apoyo y la colaboración del Gobierno de Estados Unidos.

Se está haciendo la investigación respecto a las armas, eso ya se hizo, se va a aplicar el E-Trace", indicó.

El E-Trace es un programa de colaboración entre México y Estados Unidos que se puso en marcha el 16 de enero de 2008 con la

intención de identificar y rastrear, a través de un sistema informático, las armas decomisadas en México.

A pregunta expresa sobre si las armas utilizadas en el ataque contra García Harfuch, ocurrido el pasado 26 de junio en la Colonia Lomas de Chapultepec, en Miguel Hidalgo, pudieran formar parte del programa de vigilancia controlada de armas denominado Rápido y Furioso, Ebrard descartó tal posibilidad.

"Son armas más recientes respecto a Rápido y Furioso", dijo.

Rápido y Furioso fue un programa implementado entre 2009 y 2010 con la intención de ubicar las rutas que seguían las armas al cruzar la frontera norte e identificar a las bandas de contrabandistas implicadas en el trasiego, sin embargo, fracasó debido a que los agentes perdieron la pista del armamento.

Respecto al atentado al señor Secretario de Seguridad en la Ciudad, también se está haciendo la investigación respecto a las armas, eso ya se hizo, se va a aplicar el E-Trace".

Marcelo Ebrard Secretario de Relaciones Exteriores



# Enfrentará el líder de Anti Unión otro cargo

ANDREA AHEDO

Jorge Flores Concha, alias "El Tortas" y líder de la Fuerza Anti Unión, enfrentará otro proceso.

La Fiscalía General de Justicia cumplimentó una orden de reaprehensión contra Jorge Flores Concha, "El Tortas", quien se encuentra interno en el Centro Federal de Readaptación Social No. 1 Altiplano.

Este mandato judicial está relacionado con un caso de privación de la libertad y cohecho registrado el 8 de abril de 2015 en la Colonia Guerrero, Alcaldía Cuauhtémoc.

En ese entonces, el líder de la Anti Unión fue detenido junto con un cómplice por policías, a quienes ofreció dinero. Después fue trasladado a la Fiscalía Antisecuestros, pero posteriormente quedó en libertad.

"Derivado de lo anterior, la entonces Procuraduría capitalina apeló la resolución, se revocó la libertad del acu-

sado y se ordenó su reaprehensión, la cual se tiene por cumplimentada en internamiento", abundó la Fiscalía en un comunicado.

Aun cuando "El Tortas" quedó libre en 2015 por dicho caso, el 28 de mayo de 2019 fue detenido durante un cateo en Tlalpan.

En dicha diligencia los policías lo sorprendieron con marihuana, metanfetamina y cocaína. Un juez federal lo sentenció en junio de este año.

Es por ello que un juez federal lo condenó a ocho años de prisión por los delitos contra la salud en la modalidad de posesión de narcóticos con fines de comercio, posesión de arma de fuego y posesión de cartuchos de uso exclusivo del Ejército.



# Nueva orden de aprehensión contra El Tortas, ahora por secuestro y cohecho

## Recibió adiestramiento del cártel Jalisco Nueva Generación e incluso les enviaba sicarios

ELBA MÓNICA BRAVO

34

Sergio "N", *El Tortas* o *Comandante T*, permanecerá en el Centro Federal de Readaptación Social número 1 del Altiplano, en Almoloya de Juárez, estado de México, luego de que agentes pertenecientes a la Policía de Investigación de la Fiscalía General de Justicia (FGJ) notificaron al líder del grupo delictivo *Fuerza Antiunión* de una orden de reaprehensión por su probable participación en delitos de privación ilegal de la libertad y cohecho.

El pasado 18 de junio, un juez federal condenó a *El Tortas* a ocho años de prisión al considerarlo responsable por delitos contra la salud y posesión de arma y cartuchos de uso exclusivo de las fuerzas armadas.

Los agentes se trasladaron a Almoloya para cumplimentar la orden de reaprehensión en contra de este sujeto por los hechos ocurridos el 8 de abril de 2015, en la alcaldía Cuauhtémoc.

De acuerdo con los antecedentes de la indagatoria que sigue la FGJ, *El Tortas* y otro individuo fueron detenidos por policías en una vivienda de la calle Aldama, colonia Guerrero, en donde tenían secuestrada a una persona.

Sin embargo, para evadir la acción de la justicia, el líder del grupo criminal antagónico a la *Unión Tepito*, presuntamente ofreció dinero a los uniformados

y aunque fue puesto a disposición de la Fiscalía de Investigación del Delito de Secuestro, posteriormente quedó en libertad.

La FGJ recordó que la entonces Procuraduría de Justicia apeló la resolución, se revocó su libertad y se ordenó la reaprehensión, que ayer fue cumplimentada.

En mayo del año pasado la Fiscalía General de la República (FGR), en coordinación con las secretarías de Marina de México y de la Defensa Nacional, detuvo a *El Tortas* en 2019; el mismo día, fue aprehendido Pedro R., *El Jamón*, líder de la *Unión Tepito*, en Atizapán de Zaragoza.

Este diario publicó en mayo de 2019 que Sergio también había recibido adiestramiento por parte del cártel Jalisco Nueva Generación y cuando era necesario les mandaba sicarios.

Además, tenía servidores públicos a su servicio que eliminaban indicios al momento de la puesta a disposición de alguno de sus colaboradores para evitar delitos graves y poder recuperar su libertad horas después.

Además de operar en las alcaldías Cuauhtémoc, Iztapalapa, Venustiano Carranza Álvaro Obregón, Tlalpan y Gustavo A. Madero, la *Fuerza Antiunión* buscaba ampliar su zona de influencia delictiva en los municipios de Toluca, Ecatepec, Tlalnepantla, Naucalpan, Atizapán de Zaragoza y Cuautitlán Izcalli, en el estado de México.



# Fuerza Anti Unión Tepito se quedó sin sus líderes

MANUEL COSME

20/Jul 20

El grupo delictivo Fuerza Anti Unión Tepito está descabezado, pues le fincaron nuevos delitos a su líder Jorge "N", *El Tortas*, y la captura, en la víspera, de Óscar "N", *El Choco*, quien era considerado como líder operativo de dicha organización criminal.

El primero de dichos sujetos está preso en el Centro Federal de Readaptación Social Número 1, conocido como Altiplano, y ahora se plantea abrirle proceso por los delitos de privación de la libertad y cohecho; mientras que el segundo fue detenido durante cateos efectuados en la capital del país y el Estado de México.

La Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México informó que policías de Investigación llegaron a ese centro de reclusión para darle a conocer a *El Tortas* que tiene que responder por otros delitos, luego

**Jorge Miguel**, *El Cabezas*; Antonio "N", *El Tony* y *El Choco* son líderes de la Fuerza Anti Unión Tepito que están detenidos



**Jorge "N"** fue acusado de privación ilegal de la libertad /CORTESÍA FGJCDMX

de que él, junto con otro individuo, fue sorprendido por elementos policiales en una vivienda ubicada en la calle Aldama, colonia Guerrero, alcaldía Cuauhtémoc, donde aparentemente tenían secuestrada a una persona.

El probable responsable, de 44 años de edad, al parecer ofreció dinero a los oficiales, pero de todas maneras se le detuvo, después se le dejó en libertad y posteriormente se le volvió a encarcelar, esta vez en el Altiplano.

La Fuerza Anti Unión Tepito tomó fuerza desde 2017, su radio de operación abarcó las alcaldías Gustavo A. Madero, Coyoacán, Miguel Hidalgo, Tlalpan, Álvaro Obregón, Tláhuac y Cuauhtémoc.



## Van sobre *El Tortas*, por cohecho y plagio

ALBERTO JIMÉNEZ

<sup>16</sup>  
Agentes de la Policía de Investigación (PDI) cumplieron una orden de reaprehensión contra Jorge "N" alias "El Comandante T" o "El Tortas" -interno en el Centro Federal de Readaptación Social Número 1 "Altiplano"- por su probable participación en los delitos de privación de la libertad y cohecho.

El secuestro que se le imputa al líder del grupo delincuencia "Anti-Unión" fue cometido en abril de 2015 en un domicilio de la colonia Guerrero, en la alcaldía Cuauhtémoc.

Reportes policíacos apuntaron a que Jorge "N" posiblemente estuvo relacionado en la privación de la libertad de una persona en la fecha señalada y posteriormente -durante su detención- ofreció dinero en efectivo a los policías para que fuera liberado.

Tras su captura, quedó a disposición de la Fiscalía de Investigación del Delito de Secuestro, antes denominada FAS, pero posteriormente fue puesto en libertad.

Derivado de lo anterior, la entonces Procuraduría capitalina apeló la resolución, se revocó la libertad del acusado y se ordenó su reaprehensión, la cual se tiene por cumplimentada en internamiento.



# Detienen a *El Rey*, principal distribuidor de la *Antiunión*

ELBA MÓNICA BRAVO

Rey Isaac "N", *El Rey*, considerado como el principal distribuidor de drogas del grupo criminal *Fuerza Antiunión*, fue detenido con seis personas, entre ellas tres mujeres, luego de que autoridades federales, del estado de México y de la capital catearan cuatro domicilios de Venustiano Carranza, Azcapotzalco y del territorio mexiquense.

Este sujeto fue agente de la Policía de Investigación por nueve años, pero lo destituyeron en noviembre de 2019. Fue aprehendido en la colonia Ciudad Azteca, en Ecatepec, estado de México, junto con un cómplice y se les confiscó un arma 9 milímetros.

En ese domicilio tenía 70 bolsitas de mariguana, 130 gramos de

crystal, 312 envoltorios de cocaína y 300 gramos del estupefaciente.

Los cateos fueron una acción coordinada de efectivos de la Guardia Nacional, la Fiscalía General de Justicia (FGJ) y la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) capitalinas, así como de la Fiscalía General de Justicia mexiquense; con las indagatorias fueron ubicados en domicilios que posiblemente usaban para secuestrar, extorsionar y vender narcóticos.

En el segundo cateo, en la colonia Tlatilco, Azcapotzalco, se detuvo a Óscar M., quien está relacionado con delitos de encubrimiento, amenazas, *narcomenudeo*, robo a transeúnte con violencia y cuenta con dos ingresos al reclusorio por lesiones calificadas. Ahí se hallaron varias dosis de cocaína y un arma corta calibre 9 milímetros.

Los agentes catearon el tercer inmueble en la colonia Aquiles Serdán, en Venustiano Carranza, en donde detuvieron a David Thome, quien es relacionado con varias carpetas de investigación por robo de vehículo con violencia, robo a transeúnte y tiene un ingreso al Reclusorio Oriente en 2019.

También detuvieron a una mujer y se aseguraron diversas dosis de cocaína y un arma 9 milímetros.

El cuarto cateo se realizó en la calle Albañiles, colonia Azteca, alcaldía Venustiano Carranza, en donde fueron detenidas dos mujeres con diversas dosis de cocaína y un arma.

Una de ellas está relacionada con una averiguación previa por el delito de amenazas y cuenta con un ingreso al Centro Femenil de Reinserción Social de Santa Martha Acatitla en 2018.



## EN BREVE

30

### RECAPTURAN A EL TORTAS

Policías de Investigación de la Fiscalía General de Justicia capitalina, reaprehendieron a Jorge Flores Concha, El Tortas, líder de la *Fuerza Anti Unión*, cuando salía del Centro Federal de Readaptación Social en el municipio de Almoloya de Juárez, Estado de México.



## ELEMENTOS DE FGJ Y SSC

# Aprehenden a *El Rey*, miembro de Anti Unión

ALBERTO JIMÉNEZ

### Catean inmuebles en alcaldías y Edomex; había drogas y armas

**R**ey, Isaac "N" alias "El Rey" -señalado como uno de los principales distribuidores de droga en el Área Metropolitana- fue capturado por agentes de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) y Fiscalía General de Justicia (FGJ) de la Ciudad de México.

El sujeto es señalado como cabecilla de la organización delincriminal "Anti-Unión" que tiene presencia en las alcaldías Venustiano Carranza, Cuauhtémoc, Coyoacán, Azcapotzalco, Iztacalco, Álvaro Obregón, Magdalena Contreras y Miguel Hidalgo.

La madrugada de este viernes, elementos de la FGJ-CDMX, SSC-CDMX, en coordinación con la Fiscalía General de Justicia del Estado de México (FGJEM) y la



**Este sujeto** está señalado como uno de los principales distribuidores de droga en el Área Metropolitana /FOTO: CORTESÍA SSC

Guardia Nacional (GN), realizaron cateos en cuatro inmuebles de las alcaldías Azcapotzalco, Venustiano Carranza y el mu-

nicipio de Ecatepec.

Trabajos de inteligencia y campo realizados por las dependencias, permitieron que se ubicaran los cuatro domicilios donde presumiblemente eran utilizados para cometer delitos graves como secuestros, extorsiones, homicidios y venta de narcóticos.

El primer cateo se llevó a cabo en un inmueble de la colonia Ciudad Azteca -en Ecatepec, Estado de México- donde fueron detenidos dos hombres y se aseguraron 70 empaques con posible marihuana, 130 gramos de lo que podría ser cristal, 312 envoltorios con presunta cocaína y un arma corta.

La segunda diligencia se realizó a la casa ubicada en la colonia Tlatilco, alcaldía Azcapotzalco, donde fue detenido un hombre y se aseguraron diversas dosis de lo que podría ser cocaína y un arma corta.

El tercer cateo ocurrió en la colonia Aquiles Serdán -alcaldía Venustiano Carranza- donde detuvieron a un hombre y una mujer, además de que aseguraron diversas dosis de lo que podría ser cocaína y un arma corta.



## El Vaca, a Cefereso de Sonora

● Permanecerá recluido en la misma prisión que Tony Montana, quien es hermano de El Mencho, líder del CJNG, detallan

18 JUL 2020

KEVIN RUIZ

—metropoli@eluniversal.com.mx

José Armando "N", *El Vaca*, presunto autor intelectual y reclutador de los sicarios que atentaron contra el secretario de Seguridad Ciudadana, Omar García Harfuch, el pasado 26 de junio, permanecerá preso en el mismo penal federal en Sonora donde se encuentra recluido Antonio Oseguera Cervantes, *Tony Montana*, hermano y operador del líder del *Cártel Jalisco Nueva Generación (CJNG)*, Nemesio Oseguera Cervantes, *El Mencho*.

El pasado miércoles, *El Vaca*, quien también es líder de sicarios del *CJNG* en Tonalá, Jalisco, fue trasladado al Centro Federal de Readaptación Social 11, en Hermosillo, Sonora. El resto de los implicados fueron movidos a otros penales federales en Oaxaca, Chiapas y Morelos.

Ayer, en una audiencia desarrollada de manera virtual en el Reclusorio Norte, un juez de control calificó

como legal el traslado de los 19 implicados en el ataque, luego de que el Ministerio Público de la fiscalía capitalina, Luis Fernando Trejo, presentará las pruebas suficientes para terminar de argumentar que los sujetos no podían permanecer en penales de la capital.

Fuentes consultadas precisaron que será en el Cefereso 11 de Sonora en donde se cumplimentará en los próximos días la orden de aprehensión en contra de *El Vaca* por el atentado contra García Harfuch.

De acuerdo con ellos, los traslados de los 19 sujetos, además de los líderes de *La Unión Tepito* el pasado miércoles, también se llevaron a cabo para garantizar la seguridad del jefe de la policía capitalina.

Una de las hipótesis de la investigación por el atentado son los presuntos nexos que pudo tener el *Cártel Jalisco Nueva Generación* con integrantes de grupos locales desde diferentes reclusorios de la capital, los cuales supuestamente habrían apoyado con la logística del ataque. ●

19

**IMPLICADOS** en el atentado contra García Harfuch fueron trasladados a Oaxaca, Chiapas y Morelos.



Página:

34

Sección:

Corp

Fecha:

## Validan traslado de *El Vaca* y cómplices

34

**ELBA MÓNICA BRAVO**

El traslado de Juan Miguel "N", *El Vaca* —identificado por las autoridades ministeriales como el reclutador de los sujetos que perpetraron el ataque armado contra el jefe de la policía capitalina, Omar García Harfuch—, del Reclusorio Norte al Centro Federal de Readaptación Social 11, en Sonora, fue calificado legal al considerar el juez que es jefe de sicarios del *cártel Jalisco Nueva Generación*, que lo hace un reo de alta peligrosidad.

En diversas audiencias que un juez de control realizó por videoconferencia se validó la legalidad en el traslado, el cual se realizó en las primeras horas del miércoles pasa-

do en medio de un fuerte dispositivo de seguridad, a penales federales de Oaxaca, Chiapas, Sonora y Morelos de *El Vaca* y otras 18 personas, todos considerados peligrosos y que fueron detenidos por su presunta participación en el atentado.

Entre los detenidos se encuentran también los dos hombres que fueron alcanzados tras un seguimiento de cámaras de vigilancia cuando pretendían huir a Jalisco, pero los aprehendieron en la colonia Ampliación La Garita, en Atlacomulco, estado de México.

Los ocho sujetos trasladados al Centro Federal de Readaptación Social 13 de Oaxaca son: Tomás Adalberto C., Luis Enrique M., Jonathan A., Jesús V., José B., Julio C., David H. y Francisco Javier D.,

quienes se encontraban en el Reclusorio Sur.

El juez también calificó la legalidad en el traslado de otras seis personas al Centro Federal de Readaptación Social 15 en Chiapas: Juan C., Narciso V., Fabián G. o Miguel Ángel C., Erik G., Emmanuel R. y Cristian Eliuth V.

Además de *El Vaca*, fueron enviados al penal federal de Sonora Bruno B. y Ricardo C., con quienes fue detenido la tarde del atentado en la colonia Santa Catarina, en Tláhuac.

Miriam C., presunta pareja sentimental de *El Vaca*, y Mireya C. fueron trasladadas del Centro Femenil de Reinserción Social Santa Martha Acatitla al penal federal 16 en Morelos. Ellas también estaban en el inmueble de Tláhuac.



Fueron cuatro operativos

## Capturan a grupo delictivo en la CDMX

REDACCIÓN

GRUPO CANTÓN

30

**CIUDAD DE MÉXICO.-** Elementos de la Fiscalía capitalina y la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) de la Ciudad de México, en coordinación con la Fiscalía General de Justicia del Estado de México (FGJEM) y la Guardia Nacional (GN), catearon cuatro inmuebles de las alcaldías Azcapotzalco, Venustiano Carranza y el municipio de Ecatepec, en donde capturaron a siete miembros de un grupo delictivo.

A los criminales se les aseguraron diversas armas y drogas, luego de ser cateados cuatro domicilios, utilizados como casas de seguridad.

Entre los detenidos se encuentra el principal distribuidor de drogas de este grupo delictivo en las alcaldías Azcapotzalco, Álvaro Obregón, Coyoacán, Cuauhtémoc, Iztacalco, Magdalena Contreras, Miguel Hidalgo y Venustiano Carranza.

### INDAGAN

La policía investiga si hay más miembros de la banda prófugos